

Rénovation de la salle polyvalente Eugène MARTZ

La rénovation de notre salle polyvalente Eugène MARTZ est achevée !



Après presque deux années de travaux, Schaeffersheim peut à nouveau profiter pleinement de son équipement. Ce lieu est important pour la vie sociale, culturelle et sportive de notre village.

Cet ambitieux chantier de rénovation énergétique et sportive a pu être réalisé grâce aux fonds communaux exceptionnels

investis sur ce projet et au soutien sans faille de nos financeurs publics.

Cette opération, soucieuse des enjeux climatiques, représente un investissement judicieux pour l'avenir et vertueux pour l'environnement, répondant aux normes les plus récentes en matière d'énergie tout en adhérant aux principes du développement durable.

Cette réhabilitation a pu profiter des fonds suivants :

La **Dotation de Soutien à l'Investissement Local (DSIL)** du plan de relance de l'**Etat** pour la rénovation thermique des bâtiments communaux avec la participation de **fonds européens**.

L'Enveloppe Régionale de l'**Agence Nationale du Sport** pour la rénovation énergétique des bâtiments sportifs.

Le dispositif de soutien aux investissements sportifs de la **Région Grand Est**.

Le dispositif Climaxion de la **Région Grand Est** pour la rénovation énergétique et pour la chaufferie au bois

Le fonds de solidarité communal de la **Collectivité Européenne d'Alsace**

La politique de soutien à la réhabilitation de certaines salles sportives du territoire de la **Communauté des Communes du Canton d'Erstein**.

La municipalité tient à remercier l'ensemble de ses soutiens financiers qui ont permis la concrétisation de ce beau projet.

Financé par



Financé par
l'Union européenne
NextGenerationEU

